

Ponylied von den Kindern

Jubiläum Reitergruppe Hofen feiert 50-jähriges Bestehen mit einem bunten Abend und ehrt langjährige Mitglieder.

Aalen-Hofen

Bei schönstem Frühlingswetter begrüßte die Reitergruppe Hofen die geladenen Gäste zum Jubiläum auf dem Haldenhof in Hofen mit einem Sektempfang im Freien. Denn es gab etwas zu feiern: Seit 50 Jahren gibt es die Reitergruppe. Von den Jagdhornbläsern Elvira und Eugen Fürst wurde ein Ständchen vorgetragen, ehe dann eine Abordnung des Musikvereins Unterkochen die musikalische Umrahmung des Abends übernahm.

Vorstand Ottmar Erhardt begrüßte die Gäste zur Jubiläumsfeier. Er erinnerte an die Entstehung des Vereines, der am 6. März 1946 von 15 Interessierten aus Hofen, Hüttlingen und der Umgebung gegründet worden war. Prägende Persönlichkeiten in den vergangenen 50 Jahren waren vor allem Georg Zeller und Richard Strohm. Diese beiden haben durch ihr Engagement die Reitergruppe Hofen voran gebracht. Weiterhin bedankte sich Ottmar Erhardt bei den vielen Helfern, die durch ihren Einsatz den Gästen in der toll dekorierten Halle einen schönen und kurzweiligen Abend bescherten wollen.

Mit einem Stück des Musikvereines Unterkochen wurde der offizielle Teil eingeläutet, den Ortsvorsteher Patriz Ilg mit einem Grußwort begann. Patriz Ilg bedankte sich für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit und stellte die Bedeutung der Reitergruppe Hofen an Umzügen des Hofener Kinderfestes heraus, den die Reitergruppe mit



Begeistert singen die Jüngsten des Vereins, begleitet von Robert Zeller an der Gitarre, das Lied „So ein Pony, das kann alles“.

Foto: hag

fantasievollen und aufwendigen Beiträgen bereichert.

Hans-Peter Ruberg vom Pferdesportkreis Ostalb führte die sportlichen Erfolge der Reitergruppe auf. Lukas Vogt vom Württembergischen Pferdesportverband gratulierte der Reitergruppe ebenso und wünschte dem Verein alles Gute für die Zukunft. Mit Marschmusik des Musikvereines Unterkochen begleitet, zogen zwei Ponys und fünf Mädchen in die Halle ein. Gemeinsam sangen sie, begleitet von Robert Zeller an der Gitarre, das Lied „So ein Pony, das kann alles“. Im Anschluss ga-

ben die Mädchen bei einem fröhlichen Interview mit Hans-Peter Ruberg ihre Namen sowie ihre Reitkenntnisse preis.

Die an den Mähnen der Ponys befestigten zehn Schleifen wurden dann den zu ehrenden Personen mit Urkunden und Geschenkkörben überreicht. Vorstand Ottmar Erhardt bat hierfür die Gründungsmitglieder nach vorne und bedankte sich im Namen des Vereins für 50 Jahre aktive und passive Mitgliedschaft. Die Geehrten sind: Rosl Feeser, Eugen Fürst, Franz Müller, Eugen Schwartz, Georg Stock, Alfons Zeller und Georg Zeller.

Weiterhin wurden für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt: Alfons Müller, Anton Rupp und Maria Wengert.

Nach Auszug der Ponys ließ Ehrenvorsitzender Georg Zeller die Anwesenden an seinen persönlichen Erinnerungen zum Thema Pferd teilhaben. Großes Interesse zeigten die Gäste auch beim vorgeführten Rückblick, der mit Bildern und Geschichten die 50 Jahre Revue passieren ließ. Mit Gesang blickte Georg Bullinger in Reimform zurück. Nach dem Schlusswort durch Robert Zeller ließen die Gäste den Abend gesellig ausklingen.